

Liebe Patientin, lieber Patient,

herzlich Willkommen in der Praxis Hausärzte Langen, Dr. Sanders und Kollegen. Wir freuen uns, Sie bei uns begrüßen zu dürfen.

Aktuell sind in der Praxis vier Ärztinnen und Ärzte tätig:

Dr. med. Jan-Ove Sanders (Facharzt für Allgemeinmedizin) Herr Andreas Rüster (Facharzt für Innere Medizin)

Dr. med. Katharina Schramm (Fachärztin für Allgemeinmedizin/Visceralchirurgie)

Dr. med. Johanna Liebetrau-Eger (Fachärztin für Allgemeinmedizin)

Wir bieten das komplette Spektrum der hausärztlichen Versorgung (Gesundheitsuntersuchung, Hautkrebs-Screening, Prostata-Vorsorge, Ultraschall des Bauches und der Schilddrüse, Blutabnahmen etc.) sowie weitere umfangreiche Untersuchungen, Therapien und Vorsorgeleistungen, die u.U. nicht von der gesetzlichen Krankenkasse übernommen werden, an. Hierunter fallen z.B.

- Gefäßcheck /Schlaganfallvorsorge (Ultraschall der Halsschlagader und Aorta, Bestimmung Gefäßalter)
- Reiseimpfberatung
- Triggerpunkt- Akupunktur (TriAS) zur Schmerzauflösung
- erweiterte Laboruntersuchungen
- Beratung zur Patientenverfügung

Organisatorisches:

Rezepte:

Wir sind angehalten, ausschließlich eRezepte auszustellen. Sollten Sie einen Ausdruck als QR-Code wünschen, beispielsweise zum Einlösen in einer Online-Apotheke, so teilen Sie uns dies bitte unbedingt bei der Rezeptbestellung mit.

Rezepte für Ihre Dauermedikation **müssen grundsätzlich vorbestellt** werden. Hierfür stehen Ihnen folgende Möglichkeiten zu Verfügung:

- Per Mail an rezept@hausarzt-langen.de
- Per Telefon (06103-23740) über unsere digitale Telefonassistenz (Taste 1)
- Per Formular über unsere Homepage <u>Hausarzt-Langen.de</u>

Ihr bestelltes Rezept kann nach **48h** mit Ihrer Versichertenkarte in der Apotheke Ihrer Wahl abgeholt werden. Sollte Ihre Versichertenkarte zum Zeitpunkt der Bestellung noch nicht vorliegen, so gilt die **48h Frist ab dem Einlesen der Karte**. "Kreuze" (aut idem) setzen wir <u>nicht</u>.

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir aus organisatorischen Gründen <u>keine</u> Rezeptbestellungen an der Anmeldung entgegennehmen können.

Termine:

Wir sind eine **reine Terminpraxis**. Bitte vereinbaren Sie immer einen Termin, wenn sie eine Ärztin oder einen Arzt sprechen möchten.

Wir halten täglich ein Kontingent an Akut- und Infekt-Sprechstunden Terminen frei, die tagesgleich vergeben werden. Es handelt sich dabei um **Kurztermine** von höchstens fünf Minuten, in denen <u>ein</u> akutes **Problem** behandelt wird. Während der Infekt-Sprechstunde herrscht **Maskenpflicht**.

Wir möchten unsere Patientinnen und Patienten während eines Sprechstundentermins optimal wahrnehmen und Wartezeiten möglichst kurz halten. Bitte verzichten Sie aus diesem Grund auf das "Sammeln" von Themen oder Schreiben langer Listen, die abgearbeitet werden sollen. Gerne können Sie für das aktuelle Quartal einen weiteren Termin buchen.

Eine Terminvereinbarung kann erfolgen:

- Über die Online-Terminvergabe auf unserer Homepage Hausarzt-Langen.de
- Per arzt-direkt App
- Per Telefon (06103-23740) über unsere digitale Telefonassistenz (Taste 2)

Laboruntersuchungen:

Laboruntersuchungen finden täglich zwischen 7:30-8:00 statt. Sollten Sie eine Laboruntersuchung wünschen, sprechen Sie bitte das MFA- oder das Ärzteteam an. Bitte beachten Sie, dass die Kosten für Laboruntersuchungen meist nicht von der gesetzlichen Krankenkasse übernommen werden und eine Wunschleistung sind (Ausnahme: medizinische Notwendigkeit). Wir informieren Sie gerne über das Procedere.

Funktionsdiagnostik:

In unserer Praxis können folgende Funktionsuntersuchungen durchgeführt werden:

- Ultraschall der Bauchorgane/Schilddrüse/Halsschlagader
- Lungenfunktion (LuFu)
- EKG/ Langzeit-EKG
- Langzeit-Blutdruck
- Polygraphie (Schlaflabor)
- ABI-Messung (Test auf Durchblutungsstörungen der Beingefäße)
- Pulswelle (Prüfung der Gefäßelastizität)

Hausarztzentrierte Versorgung (HzV):

Ein wesentlicher Bestandteil unserer Praxis ist die Teilnahme am Hausarztprogramm. Im Hausarztprogramm, auch Hausarztzentrierte Versorgung (HzV) genannt, wählen Patienten ihren Hausarzt als ersten Ansprechpartner in allen Fragen zu ihrer Gesundheit. Es wurde eingeführt, um Patienten eine bessere und umfassendere medizinische Versorgung anzubieten und ermöglicht uns, den Überblick über Untersuchungen, Behandlungen und Medikamenten zu bewahren.

Für uns Ärzte bedeutet dies einen deutlichen Bürokratieabbau, mehr Zeit für unsere Patienten und eine leistungsgerechte Vergütung unserer Arbeit.

Alle gesetzlichen Krankenkassen sind verpflichtet, Hausarztmodelle anzubieten. Durch Ihre Teilnahme unterstützen Sie Ihren Hausarzt vor Ort, helfen dabei die hausärztliche Versorgung so wie Sie sie kennen zu erhalten, den Beruf für junge Kollegen attraktiv zu machen und die medizinische Versorgung langfristig zu verbessern.

Die Teilnahme an der HzV ist Voraussetzung für die hausärztliche Betreuung in unserer Praxis.

Bei Ablehnung der Teilnahme können wir sie leider nur noch in akuten Notfällen behandeln. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Die Teilnahme ist für Sie selbstverständlich kostenlos. Bitte sprechen Sie einen der Ärzte für weitere Informationen an.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Jan-Ove Sanders und Team